

ÉTUDE  
SUR LES  
INDUSTRIES DE QUEBEC

---

I.

LES TANNERIES.

Le tannage est, sans contredit, une des plus importantes industries de cette ville. En consultant les relevés statistiques publiés récemment par la " Société d'encouragement de l'Industrie locale," on verra que le nombre des tanneries et corroiries de Québec est de 44. Le nombre d'hommes employés dans ces divers établissements est de 225.

Les trois-quarts, au moins, des peaux qui sont tannées ici, viennent de la Province d'Ontario et des Etats de l'Ouest. Une fois tannés, ces peaux sont expé-